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DISTRICT DE L’HÉRAULT DE FOOTBALL 

 

PROCÉS-VERBAL DE LA COMMISSION DE LA PRATIQUE SPORTIVE 

SECTION FOOTBALL ANIMATION 
 

Réunion du mardi 22 décembre 2020 

Présidence : MM. Alain Huc – Gaëtan Odin 
Présents : MM. Henri Blanc – Mazouz Belgharbi (Président de la Commission de la pratique sportive) – 
Claude Fraysse – David Legras – Gilbert Malzieu – Guy Rey 
Absent excusé : M. Gabriel Jost 
 
Le procès-verbal de la réunion du 20 octobre 2020 a été approuvé à l’unanimité. 
 

Important : les décisions qui suivent sont susceptibles d’appel dans les conditions de forme et de délais 
prévues aux articles 188 et 190 des Règlements Généraux de la FFF dans un délai sept jours auprès de 
la Commission Générale d’Appel du District de l’Hérault de Football. 

ORDRE DU JOUR 

- Présentation du nouvel organigramme du district 
- Arrivées et départs des membres de la commission Animation 
- Compte rendu des 2 visioconférences avec les clubs catégorie U10/U11 
- Compte rendu des 2 visioconférences avec les clubs catégorie U12/U13 
- Perspectives sur l’avenir 
- Rappel des pratiques interdites suite à la Covid-19 

ORGANISATION 

La présentation du nouvel organigramme du District a été réalisée par M. Belgharbi Vice-président du 
District et Président de la Commission de la Pratique Sportive.  
Il en résulte une co-présidence pour la section football Animation, M. Alain Huc étant responsable de 
la section Foot à 8 et M. Gaëtan Odin de la section Foot à 5. 
La section se réunira les mardis à partir de 14h, son fonctionnement sera défini par les différentes tâches et 
actions qui devront être traitées et réalisées. 

MEMBRES SECTION FOOTBALL ANIMATION 

La section football Animation remercie les membres sortant M. Frédéric Joulié (non-renouvellement) et 
M. Marc Goupil (changement de commission) pour leur travail et leur implication lors des différentes 
activités. 
La section football Animation souhaite la bienvenue à MM. Benjamin Caruso et Christophe Marco. 

SECTION FOOTBALL A 8 

CATÉGORIE U10/U11 

Compte rendu des 2 visioconférences avec les clubs de la catégorie U10/U11 
Pour la réalisation de ces visioconférences avec les clubs nous nous sommes basés sur les noms des éducateurs 
de cette catégorie renseignée dans FOOTCLUBS. 
Malheureusement sur 137 clubs nous n’avons recensé que 10 à 15 responsables. 
 
La problématique posée aux clubs pour la saison prochaine est la possibilité d’intégrer lors des plateaux 
U10/U11 des ateliers éducatifs et techniques. 
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Différentes possibilités d’organisation ont été évoquées. 
Plateaux à 3 équipes avec intégration d’ateliers sur l’ensemble de la saison Interclubs avec 2 clubs et 2 équipes 
U10/U11 par club. 
 
Les avantages et les inconvénients de ces différentes formules ont été évoqués. 
 
Plateaux à 3 équipes : 
 
Les avantages 
Préparer les Catégories U10/U11 aux futures catégories U12/U13 concernant les épreuves du festival Foot et 
des challenges ainsi que des ateliers techniques de la phase de brassage. 
Permettre de ne pas ralentir le plateau en cas de retard d’une équipe. 
Permettre à l’éducateur de remplir correctement la feuille de match pendant l’atelier de son équipe s’il n’a pas 
eu le temps de le faire avant le début du plateau. 
Faire participer tous les joueurs pendant un même temps d’atelier. 
 
Les inconvénients 
Multiplication des lieux de plateaux et de clubs organisateurs. 
Nécessité d’un créneau plus important, 1h30 car il y aura trois matchs de 25mn à la suite avec les mises en place, 
etc... 
Organisation des ateliers avec des éducateurs.  
 
Interclubs avec 2 clubs et 2 équipes U10/U11 par club : 
 
Les avantages 
Groupement (mutualisation) des déplacements des clubs. 
La durée du plateau serait de 2 matchs de 2x25 mn plus ateliers 15mn donc 1h15. 
 
Les inconvénients 
L’organisation des niveaux serait un casse-tête pour le District.  
Multiplication des lieux de plateaux et de clubs organisateurs. 
Limitation du nombre de clubs rencontrés lors de la saison.  
Une projection rapide par rapport aux clubs engagés en Niveau 1 cette saison 2020/2021 montre qu’il y a 32 
clubs différents en U11 et 31 clubs différents en U10. Pour faire l’interclub, il faudrait des clubs qui ont à la fois 
une équipe U11 et une équipe U10 en niveau 1. On applique la solution préconisée et on se retrouverait 
seulement avec 16 clubs évoluant en niveau 1 cumulant U11 et U10. 
Cette formule priverait beaucoup de club de l’accès au niveau 1. 
Cette solution pourrait, de plus, avoir un effet pervers de réduction d’éducateurs sur les plateaux, un seul 
éducateur pour l’équipe U10 et l’équipe U11. 
L’organisation retenue par le district sera diffusée en fin de saison 2020/2021 et une présentation dynamique 
lors de la journée de rentrée du football U10/U11 saison 2021/2022 par différents membres des commissions 
concernées sera effectuée. 
 
Nous profiterons des journées de rentrée pour accompagner les éducateurs dans la prise en main de 
l’organisation d’un plateau. 
 
Afin de préparer la transition des U9 vers le football à 8, il sera organisé en fin de saison un rassemblement pour 
présenter aux clubs et éducateurs un modèle de saison en football à 8. 
 
Pour la reprise, la section propose que les plateaux de la phase 1 soient conservés, donc, il n’y aura pas de 
seconde phase pour cette année. Toutefois, Il sera proposé aux clubs qui veulent engager de nouvelles équipes, 
qui veulent changer de niveau, de le faire en envoyant un courriel à competitions@herault.fff.fr via la boite 
officielle du club. 
Toute demande envoyée à partir d’une adresse personnelle et à une autre adresse que celle prévue ne sera pas 
prise en compte. 

mailto:competitions@herault.fff.fr
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CATÉGORIE U12/U13 

Compte rendu des 2 visioconférences avec les clubs de la catégorie U12/U13 
Nous avons rencontré les mêmes problèmes avec FOOTCLUBS pour identifier les éducateurs des clubs. 
La problématique abordée était : La pratique par tranche d’âge est-elle si problématique pour les clubs 
U12/U13 ? 
 
Des échanges, il en résulte qu’il y a trois types de clubs dans l’Hérault. 

• Le rural : son objectif est de faire pratiquer le football à tous sans contrainte. Un volume de joueurs 
faible ou moyen avec un niveau très hétérogène. 

• L’urbain : selon le projet du club, il oriente sa pratique vers l’élite et/ou un football pour tous. Un 
volume de joueurs moyen ou important qui permet d’avoir un niveau homogène mais aussi des joueurs 
de niveau faible. 

• L’élite : son objectif est de faire une pratique de niveau régional, un volume de joueurs important 
permettant de faire de la sélection. 
 

Les échanges ont mis en avant le fait que les clubs ruraux et parfois urbains rencontrent des problèmes pour 
jouer en niveau 1 avec seulement une catégorie d’âge. 
Pour les clubs ruraux, des mouvements de joueurs mettent en danger un club dans une catégorie. 
Une solution serait d’inciter les clubs à proposer un encadrement de qualité et formé afin de fidéliser et d’attirer 
des joueurs de bon niveau.  
Certains clubs doivent intégrer et former des dirigeants pour accompagner l’éducateur de l’équipe (tâches 
administratives et arbitrage au centre), car c’est une contrainte pour jouer au niveau 1. 
Il est important de continuer à proposer le permis de conduire une équipe, afin d’informer et accompagner les 
éducateurs et dirigeants. 
 
Il a été abordé aussi la transition du football à 8 vers le football à 11, une discussion sur la possibilité de créer 
une compétition U14 en district a été évoquée. Le projet sera transmis à la section des jeunes pour en faire une 
étude et donc des propositions. 
 
Pour la reprise, la section suggère de proposer aux clubs qui veulent engager de nouvelles équipes, de le faire 
en envoyant un courriel à competitions@herault.fff.fr via la boite officielle du club. 
Toute demande envoyée à partir d’une adresse personnelle et à une autre adresse que celle prévue ne sera pas 
prise en compte. 

SECTION FOOTBALL A 5 

INFORMATION 

La section propose que, pour la reprise, les plateaux de la première phase recommencent depuis le début en 
changeant les dates d’organisation. 
Aucune réunion de secteur n’est prévue, les clubs transmettront les dates et horaires d’organisation.  
 
Pour la reprise, la section suggère de proposer aux clubs qui veulent engager de nouvelles équipes, ou changer 
de secteur, de le faire en envoyant un courriel à competitions@herault.fff.fr via la boite officielle du club. 
Toute demande envoyée à partir d’une adresse personnelle et à une autre adresse que celle prévue ne sera pas 
prise en compte. 
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COVID-19 
 
Il est rappelé que les entraînements doivent se faire sans contact et que tous les rassemblements sont 
fortement déconseillés conformément aux dispositions ministérielles. 

 
Prochaine réunion, le 19 janvier 2021  
 
 

Les Co-Présidents, 
Huc Alain, Odin Gaëtan                                                                                                                                           

Le Secrétaire de séance 
Alain Huc                                                              

 
 
 
 
 


